



Nouvelles / News

Le 24 août 2026

AGA de l'APLO du 8 août 2026

Bonjour à vous,

L'assemblée générale annuelle de l'Association des propriétaires du lac de l'Original (APLO) a eu lieu le samedi le 8 août 2026 au Camping Val-des-Bois. À tous les 17 membres présents, merci pour votre participation à cet événement annuel.

La tenue de la période des élections s'est bien déroulée grâce à la contribution de Marc Bertrand (Président d'élection). Nous remercions Lyne Prévost (Secrétaire d'élection). Merci à Jean Côté d'avoir pris en charge l'achat de denrées alimentaires. Nous remercions l'assiduité et le dévouement du chef Jean Bertrand pour la préparation, la cuisson, le service des hot-dogs. Merci au Camping Val-des-Bois de nous avoir mis à notre disposition leur barbecue.

Voici le nouveau conseil d'administration de l'APLO pour 2026-2027: Jean Côté (Président), Denis Bénac (Vice-Président), Lucie Smith (Secrétaire), Bernard Bourdeau (Trésorier), Noël Cantin (Directeur).

Lors de l'assemblée, des cartes postales étaient disponibles gratuitement lors de cet événement. Lors de l'AGA, nous avons procédé à plusieurs tirages dans le but de remercier nos membres pour leur intérêt et leur support à leur Association des propriétaires. Voici la répartition des prix et des gagnant (e)s.

Prix de présence :

- 1^{er} prix : une paire de billet, les 3 soirs pour Val-des-Bois en musique du 27 au 29 août offert par la Municipalité de Val-des-Bois, offert aux résidents qui ont payé leur adhésion par Interac (Céline Levac)
- 2^e prix : un certificat d'une tarte de leur choix, gracieuseté de Babine (Marc Bertrand)
- 3^e prix : un certificat d'une tarte de leur choix, gracieuseté de Babine (Lyne Prévost)
- 4^e prix : une carte-cadeau de 25,00 \$ chez Matériaux Lajeunesse (Christina Cantin)
- 5^e prix : un certificat cadeau de 25,00 \$ offert par la Boulangerie de Val-des-Bois (Daniel Larabie)

Tirage des prix pour valorisation et implication des bénévoles (incluant les membres du CA) *

*Les vins sont une gracieuseté de l'APLO

- 1^{re} bouteille de vin (Lucie Lavictoire)
- 2^e bouteille de vin (Lyne Prévost)
- 3^e bouteille de vin (Sylvie Boucher)

Nos félicitations aux gagnant(e)s!

Merci à nos commanditaires pour leur générosité et leur intérêt envers l'APLO.

Au nom du CA de l'APLO, je remercie Brigitte Prescott et Jean Maheu du Camping Val-des-Bois de nous avoir offert gratuitement leur local pour la tenue de l'AGA.

Merci à Lyne Prévost, Jean Bertrand et Monique Laviolette pour leur aide à la prise de photos pendant l'AGA. P.S. Toutes les photos sont disponibles sur notre groupe Facebook « L'Écho du lac de l'Original ».

En espérant vous voir en grand nombre l'an prochain!

Lucie Smith
Secrétaire de l'APLO

August 24, 2026

LOHA AGM on August 8, 2026

Hello to you,

The Annual General Meeting of the lac de l'Original Homeowners Association (LOHA) was held on Saturday, August 8, 2026, at Camping Val-des-Bois. To all 17 members in attendance, thank you for your participation in this annual event.

The holding of the election period went well thanks to the contribution of Marc Bertrand (Returning Officer). We thank Lyne Prévost (Election Secretary). Thank you to Jean Côté for taking care of the purchase of foodstuffs. We thank the diligence and dedication of chef Jean Bertrand for the preparation, cooking and service of the hot dogs. Thank you to Camping Val-des-Bois for providing us with their barbecue.

Here is the new Board of Directors of the APLO for 2026-2027: Jean Côté (President), Denis Bénac (Vice-President), Lucie Smith (Secretary), Bernard Bourdeau (Treasurer), Noël Cantin (Director).

During the assembly, postcards were available free of charge during this event. During the AGM, we held several draws to thank our members for their interest and support for their Homeowners Association. Here is the breakdown of the prizes and winners.

Door Prizes:

- 1st prize: a pair of tickets, all 3 nights for Val-des-Bois en musique from August 27 to 29 offered by the Municipality of Val-des-Bois, offered to residents who paid for their membership by Interac (Céline Levac)
- 2nd prize: a certificate of a pie of their choice, courtesy of Babine (Marc Bertrand)
- 3rd prize: a certificate of a pie of their choice, courtesy of Babine (Lyne Prévost)
- 4th prize: a \$25.00 gift card to Matériaux Lajeunesse (Christina Cantin)
- 5th prize: a \$25.00 gift certificate offered by the Boulangerie de Val-des-Bois (Daniel Larabie)

Prize draw for recognition and involvement of volunteers (including board members) *

*Wines courtesy of APLO

- 1st bottle of wine (Lucie Lavictoire)
- 2nd bottle of wine (Lyne Prévost)
- 3rd bottle of wine (Sylvie Boucher)

Congratulations to the winners!

Thank you to our sponsors for their generosity and interest in the LOHA.

On behalf of the LOHA Board of Directors, I would like to thank Brigitte Prescott and Jean Maheu of Camping Val-des-Bois for offering us their free space for the AGM.

Thank you to Lyne Prévost, Jean Bertrand and Monique Laviolette for their help in taking photos during the AGM. P.S. All photos are available on our Facebook group, L'Écho du lac de l'Original."

We hope to see you in large numbers next year!

Lucie Smith

Secretary of the LOHA





